

FPII

Kunjungan Kapolres Indramayu, Pastikan Kelancaran Proses Pemilu di PPK Juntinyuat

Indramayu1 - JUNTINYUAT.FPII.OR.ID

Feb 20, 2024 - 16:11



Indramayu - Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.I.K, S.H, M.H, melakukan kunjungan ke Sekretariat Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Juntinyuat untuk meninjau dan memonitoring Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilihan Umum (PEMILU) Tahun 2024 tingkat PPK Juntinyuat.

Kunjungan tersebut bertempat di Jl. Raya Segeran - Mundu Blok Pulak RT.06

RW.03 Desa Segeran Lor Kec. Juntinyuat Kab. Indramayu. Selasa (20/2/2024)

Kedatangan Kapolres Indramayu disambut oleh Ketua PPK Kecamatan Juntinyuat, Nurhidayat, M.Pd., Kapolsek Juntinyuat IPTU Trio Tirtana H., S.H., Camat Juntinyuat yang diwakili oleh Kasi Trantib Juntinyuat, Ipan S, Danramil 1609/Juntinyuat yang diwakili oleh Koptu Waryono, serta Ketua Panwascam Juntinyuat, Asep Saefudin, S.Pd.I.

"Kegiatan kunjungan Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.I.K, S.H, M.H adalah untuk meninjau dan memonitoring Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilihan Umum (PEMILU) Tahun 2024 tingkat PPK Juntinyuat," kata IPTU Trio Tirtana H didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Menurutnya, kunjungan ini dilakukan dalam rangka memastikan jalannya proses pemilu di tingkat PPK Juntinyuat berjalan dengan lancar dan aman.

"Tentu kami berharap agar proses pemilu di tingkat PPK Juntinyuat dapat berjalan dengan baik dan lancar demi terwujudnya pesta demokrasi yang berkualitas," tambahnya.

Kapolsek Juntinyuat IPTU Trio Tirtana H. menambahkan bahwa seluruh pihak terkait telah bekerja keras untuk menjamin kelancaran dan keamanan jalannya rapat pleno tersebut.

"Kami selaku aparat keamanan akan terus melakukan pengawalan dan memastikan situasi tetap kondusif dalam setiap tahapan pemilu," ujarnya.

Hingga saat ini, proses pemilu di wilayah Juntinyuat terus berjalan dengan lancar dan diharapkan dapat menghasilkan pemimpin yang dipilih secara demokratis oleh masyarakat. Imbuhnya